

التاريخ: 2022/3/13

قرارات مجلس إدارة جلفار

في إجتماعه الأول للعام 2022 م المنعقد بتاريخ 10 مارس 2022 م إعتد مجلس إدارة شركة جلفار للهندسة والمقاولات ش م ع ع القوائم المالية المدققة للشركة الأم والموحدة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2021، والتي سوف يتم التقدم بها للمساهمين في إجتماع الجمعية العامة السنوية القادم، لإجازتها. كانت نتائج الحسابات المدققة كما هو مبين في الجدول أدناه:-

(المبالغ بالآلاف ريال عماني)				البيان
الموحدة		الشركة الأم		
2020	2021	2020	2021	
212,932	193,265	200,719	182,496	إجمالي الإيرادات بما يشمل الدخل الآخر
(238,213)	(194,819)	(223,970)	(181,037)	إجمالي المصروفات
(25,281)	(1,554)	(23,251)	1,459	الربح / (الخسارة) بعد خصم تكلفة التمويل ولكن قبل إنخفاض قيمة الذمم المدينة، الأصول الجارية الأخرى، والاستثمار والضرريبة
(3,073)	2,999	(2,860)	3,425	عكس / (مخصص) خسارة الإئتمان المتوقعة على الذمم المدينة والأصول الجارية الأخرى - بالصافي
-	-	-	(250)	خسارة إنخفاض قيمة الإستثمار في شركة تابعة
174	(166)	-	-	حصة (الخسارة) الربح من الشركات الشقيقة
(28,180)	1,279	(26,111)	4,634	الربح / (الخسارة) قبل الضريبة
(88)	(24)	-	-	مصروفات ضريبة الدخل
(28,268)	1,255	(26,111)	4,634	الربح / (الخسارة) للسنة

القوائم المالية المدققة، مع تقرير مجلس الإدارة، تقرير إدارة وتنظيم الشركة (الحوكمة) وتقرير مناقشات الإدارة وتحليلاتها وتقارير مراقب الحسابات (المدقق الخارجي) سوف يتم تحميلها بموقع بورصة مسقط.



Frank M.
سكرتير الشركة



شركة جلفار للهندسة والمقاولات ش.ع.م.
GALFAR ENGINEERING & CONTRACTING SAOG

Date: 13/3/2022

Galfar Board of Directors' Resolutions

The Board of Directors of Galfar Engineering & Contracting SAOG, in Meeting 01/2022 held on 10 March 2022 have approved the Audited Financial Statements of the parent company and consolidated as on 31 December 2021 which will be presented to the shareholders in the upcoming Annual General Meeting for their approval. Results of the audited accounts are as follows: -

Particulars	Parent Company		Consolidated	
	2021	2020	2021	2020
Total Revenue including other income	182,496	200,719	193,265	212,932
Total Expenses	(181,037)	(223,970)	(194,819)	(238,213)
Profit/(loss) after Finance cost but before impairment of receivables, other current assets, investment and tax	1,459	(23,251)	(1,554)	(25,281)
Reversal/(provision) of allowance for expected credit loss on receivables and other current assets, net	3,425	(2,860)	2,999	(3,073)
Impairment loss on investment in a subsidiary	(250)	-	-	-
Share of (loss)/profit from associates	-	-	(166)	174
Profit / (loss) before tax	4,634	(26,111)	1,279	(28,180)
Income tax expense	-	-	(24)	(88)
Profit / (loss) for the year	4,634	(26,111)	1,255	(28,268)

The audited financial statements, together with the Directors' Report, Corporate Governance Report, Management Discussions and Analysis Report and Auditors' reports will be published in the website of Muscat Stock Exchange.


Company Secretary



www.galfar.com +٩٦٨ ٢٤٥٩١٦٧٦ فاكس: +٩٦٨ ٢٤٥٩١٦٧٦ ص.ب: ٣٣٥، مسقط، الرمز البريدي: ١٠٠، سلطنة عمان
P.O. Box 533, Muscat, Postal Code 100, Sultanate of Oman Tel.: +968 24525000, Fax: +968 24591676 www.galfar.com

C.R. No. 1015133

رقم السجل التجاري: ١٠١٥١٣٣